



La signature de l'expérience

Expert du mobilier médical depuis plus de 40 ans, **PROMOTAL** a sélectionné pour vous toute une gamme de couleurs de sellerie (pour les divans d'examen, chaises et fauteuils spécialisés, tabourets et brancards). A chaque sellerie est souvent associée (selon les modèles) une contre-couleur assortie (sur une ou plusieurs pièces) pour une parfaite esthétique globale du matériel. Cette sélection de peintures vous sera également utile pour choisir harmonieusement un matériel périphérique (marchepieds, guéridons, lampe, paravent, meuble modulaire...)

Expert in medical furniture for more than 40 years, **PROMOTAL** has selected for you a whole range of upholstery colours (for examination couches, specialized chairs, stools and stretchers). With each upholstery is often associated a matching color (on one or more parts) for a perfect global device esthetics. This selection of paintings will be also helpful for you to choose harmoniously a peripheral device (footsteps, trolleys, light, screen, modular furniture...).

